

Entorno

El empleo extranjero en sanidad crece un 2,1% en agosto

La afiliación de sanitarios extranjeros alcanza las 53.599 personas en agosto, según datos del Ministerio de Empleo.

A. Escobar
21 sep 2017 - 14:02

Repunta el empleo extranjero en la industria sanitaria. El número de ocupados de otras nacionalidades en el sector crece el doble de rápido que el empleo de profesionales sanitarios de origen español. Según datos del Ministerio de Empleo, la Seguridad Social registró en agosto 53.599 afiliados extranjeros en actividades sanitarias y de servicios sociales.

La cifra representa un crecimiento del 2,1% respecto a julio y de un 8,81% en comparación con el mismo mes del ejercicio 2016. En el último año, **4.300 sanitarios extranjeros han encontrado trabajo en España**. El empleo de sanitarios españoles se incrementó un 1,12% en agosto y un 3,68% en lo que va de año.

Entre los empleados extranjeros, la mayoría de ellos proceden de países no pertenecientes a la Unión Europea (34.198 personas), mientras que el resto lo hacen de países comunitarios (19.401 personas).

En el conjunto sectores de la economía española, la ocupación extranjera disminuyó en agosto un 1,18% respecto a julio, con 22.000 trabajadores menos. No obstante, en términos interanuales, el número de afiliados extranjeros aumentó un 7%.